

23 déc 2011 -10:50

Appartient à Conseil des ministres du 23 décembre 2011

Music for Life 2011

Contribution du gouvernement fédéral à Music for Life 2011

Contribution du gouvernement fédéral à Music for Life 2011

Le Conseil des ministres a donné son accord de principe sur la participation du gouvernement à l'action Music for Life 2011. La Croix-Rouge pourra ainsi aider six pays partenaires de la Direction générale Coopération au développement à disposer du matériel d'assistance nécessaire et à être formés pour intervenir de manière efficace et rapide en cas d'épidémie de choléra ou de diarrhée. Grâce à ce financement, dans les pays partenaires (le Burundi, le Mozambique, la Namibie, le Népal, l'Ouganda et l'Afrique du Sud) des stocks d'urgence seront rassemblés : kits "choléra", kits "eau et hygiène" et kits de purification d'eau.

Music for Life est une action organisée par la *Rode Kruis Vlaanderen Internationaal* et *Studio Brussel* qui vise, en 2011, à sensibiliser et à collecter des fonds dans la lutte contre la diarrhée. La diarrhée est, avec les maladies pulmonaires, la cause la plus fréquente de décès chez les enfants de moins de 5 ans.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Paul Magnette, ministre des
Entreprises publiques, de la Politique scientifique et de la
Coopération au développement, chargé des Grandes Villes
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 213 09 11
<http://magnette.belgium.be>